

## Lieutenant-colonel (TA) Fabien PAUL

Né le 9 mars 1977 à Manosque, le lieutenant-colonel Fabien PAUL a débuté sa carrière militaire en 1998 en rejoignant l'École militaire de Saint-Cyr. A sa sortie, il choisit l'arme du Génie. Il sert successivement au 2<sup>e</sup>, en unité d'appui au déploiement, et au 1<sup>er</sup> régiment du génie où il commande la compagnie de ponts flottants motorisés. Au cours de cette période, il sera projeté au Kosovo, en République Démocratique du Congo et en Guyane.



Breveté de l'École de Guerre en 2013, il y effectuera une mission en Afghanistan avant de rejoindre l'École du génie à la direction des études et de la prospective.

Affecté une première fois au RSMA de Nouvelle-Calédonie en 2015 au poste de directeur des opérations, il y découvre le Service militaire adapté et les multiples facettes de cette mission passionnante au service de la jeunesse ultramarine. Après une affectation à l'État-major de l'armée de Terre à Paris et fort de sa connaissance du territoire, il est finalement désigné pour prendre le commandement du RSMA-NC en 2020.

Le LCL PAUL est divorcé et père de cinq garçons.